

Die „Paunzn“
z.H. Herrn
Ing. Eduard Becker
Lederergasse 31/1/1
4210 Gallneukirchen

A-4210 Gallneukirchen
Martin Boos-Straße 4
Spendetelefon 07235/63251-138
Telefax 07235/63251-201
www.diaconiewerk.at
ATU 65216125
ZVR 847331105
Reg. Nr. FA 1/23: SV 1282
26.1.2011

Ihre Spende für die Tagesbetreuung im Haus Elisabeth

Sehr geehrter Herr Ingenieur Becker,

herzlich möchte ich mich bei Ihnen für Ihre Spende von € 820 aus dem Verkauf von Original „Paunzn“ und Warschenhofer Glühmost beim Weihnachtsmarkt in Gallneukirchen bedanken, die Sie am 23. Dezember 2011 unserem Geschäftsführer Dr. Johann Stroblmair, übergeben haben.

Das Diakoniewerk wird diese Spende dazu verwenden, um für die im Tageszentrum des Hauses Elisabeth betreuten Tagesgäste geeignete Brettspiele anzuschaffen. Bei diesen Spielen ist die Spielplatte größer als bei herkömmlichen Brettspielen, die Spielfiguren sind größer dimensioniert, handlich und leicht zu greifen. Zudem haften sie durch Magneten besser auf der Spielplatte. Dies alles bringt Menschen im Alter mehr Freude bei solchen gemeinsamen Beschäftigungen. Aber auch spezielle Spiele für Menschen mit Demenz können dank Ihrer Spende angeschafft werden.

Für Menschen mit Demenz sind einfache Spiele geeignet, die wenig Konzentration und Gedächtnisleistung verlangen. Es geht meist um Sinneserleben und Aktivierung von vorhandenen Emotionen und Wissensbeständen. Häufig werden sie im Zusammenhang mit sogenannter Biographiearbeit eingesetzt. Es sind sowohl Gruppengesellschafts-, als auch Einzel- oder Brett- und Kartenspiele. Zur Prävention oder Betreuung werden auch Memorierspiele verwendet, wie Quizspiele und Gehirnaktivierungsaufgaben.

Aktivitäten wie Bewegung zur Erhaltung der Mobilität, Spiele zur Verbesserung von Gedächtnis, Orientierung und Wahrnehmung, Biografiearbeit, therapeutische Angebote und vieles mehr werden in der Tagesbetreuung angeboten. Aber auch für die pflegenden Angehörigen, die selbst oft unter hohem psychischen Druck stehen, bringt dieses Angebot nicht nur zeitliche Entlastung, sondern auch fachliche Hilfestellung, Beratung und – wenn notwendig – Vermittlung von Hilfsdiensten und Heilbehelfen.

Menschen im Alter ein Leben in Würde ermöglichen, ihnen die notwendige Begleitung bieten, Kontakte und Beziehungen außerhalb des Familienkreises fördern und die Angehörigen entlasten – das alles können wir mit dieser Tagesbetreuung erreichen. Mit Ihrer Spende leisten Sie einen wertvollen Beitrag, damit eine solche Betreuung möglich wird.

Ich danke Ihnen nochmals für Ihre Spendenaktion zugunsten des Diakoniewerkes und grüße Sie freundlich

Ihre



Rektorin Mag.^a Christa Schrauf